



あげおワールドフェア 2024

10月6日、あげお富士住建ホール（文化センター）にて行われた「あげおワールドフェア 2024」に参加しました。

このイベントは、外国人市民と日本人市民と一緒に参加することで、互いの文化の違いなどを理解し合うことを目的に開催しており、今年で30回目の節目を迎えました。

フェアでは世界各国の特色を紹介した展示ブースの設置や、各国の音楽演奏などを披露するステージ、また、今回は30周年特別企画として会場内を英語のみで会話する「パスポートの要らないイングリッシュツアー」や、世界各国の即席麺（インスタント麺）を販売するコーナーなどが企画されていて、さまざまな異文化に触れることができるようになっていました。

セレモニーが終わったあと、各イベントを回りましたが、どこのイベントも多くの日本人市民と外国人市民でにぎわっており、「パスポートの要らないイングリッシュツアー」では、うまく英語を話せなくても身振り手振りで言いたいことを伝えようとしている場面を見て、こういったことから異文化交流は深まっていくのだと感じました。

昨今のグローバル化が進む中で、こうした異文化交流の場はさらに重要な役割になってくると感じています。今後も、さまざまな取り組みを通じて、外国人市民とのより良い共生社会を築いてまいります。



出店している各国のブースで